

PUSPEN

Satgas Mobile Raider 300 Siliwangi Kawal Pembagian Beras di Papua

Suhendi - PAPUA.PUSPEN.ID

Aug 26, 2023 - 11:14



ILAGA - Satuan Tugas Mobile Raider 300 Siliwangi melakukan pengawalan ketat dalam proses pembagian 40 ton beras di Distrik Sinak, sebuah upaya untuk memastikan distribusi bantuan pangan mencapai masyarakat yang membutuhkan dengan lancar. (26/8/2023).

Distrik Sinak, yang terletak di daerah terpencil, telah menghadapi tantangan logistik dalam mendistribusikan bantuan pangan kepada penduduknya. Berbagai faktor seperti medan yang sulit, jarak yang jauh, serta cuaca yang tidak menentu, sering menjadi hambatan dalam usaha membawa bantuan pangan ke daerah ini.

Satgas Mobile Raider 300 Siliwangi, yang dikenal dengan kemampuan dan profesionalisme dalam tugas pengamanan, dikirimkan untuk memastikan bahwa

proses distribusi bantuan berjalan aman dan terkendali. Dengan peralatan modern dan personel yang terlatih, mereka berhasil menjaga kelancaran proses distribusi sementara juga menjaga keamanan masyarakat dan bantuan yang diangkut.

Komandan Satgas Mobile Raider 300 Siliwangi, Letkol Inf Afri Swandi Ritonga S.I.P, menjelaskan, "Kami sangat menyadari pentingnya bantuan pangan ini bagi masyarakat Distrik Sinak. Tugas kami adalah memastikan bantuan ini sampai ke tangan mereka yang membutuhkan dengan aman dan cepat."

Pembagian 40 ton beras ini adalah bagian dari upaya yang lebih luas dari pemerintah dalam merespons kebutuhan masyarakat yang terdampak situasi sulit, seperti bencana alam atau kondisi ekonomi yang sulit. Kehadiran Satgas Mobile Raider 300 Siliwangi di lapangan menunjukkan komitmen untuk memastikan bahwa bantuan yang diberikan pemerintah benar-benar mencapai sasaran yang dituju.

Masyarakat di Distrik Sinak menyambut baik kehadiran Satgas Mobile Raider 300 Siliwangi dan upaya keras yang dilakukan dalam proses pembagian bantuan pangan. Proses ini juga menjadi contoh sinergi antara aparat keamanan dan pemerintah dalam mengatasi tantangan distribusi di daerah terpencil.

Dengan langkah-langkah seperti ini, diharapkan bahwa bantuan yang disalurkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat yang membutuhkan dan membantu mengurangi beban mereka di tengah situasi yang sulit. (***)